

- 【や】 やさしさと思いやりの心を大切にする子
- 【わ】 わからないことを見つけ考えぬく子
- 【た】 たくましく生きる心と体をつくる子



市川市立八幡小学校 児童数 666名（9月2日現在）
 〒272-0021 千葉県市川市八幡3丁目24番1号
 TEL 047-325-4763 Fax 047-325-4764
 令和6年9月5日（木）発行 校長 山村 雅彦

夏休みが終わり、9月 リスタートです！

今年の夏休み、いかがでしたでしょうか。保護者の皆様も小学生の時の夏休みという様々なことがよみがえることでしょうか。私の夏休みといえば、「虫捕り」。当時は、自由研究で「昆虫採集の標本」に毎年のように取り組みました。田舎が新潟県でしたので、田舎に行った時には、カブトムシ、クワガタ、オニヤンマなどをたくさん捕まえていました。低学年の時には、よく絵日記を書きました。また、読書感想文や四苦八苦しながら工作をした覚えがあります。子供たちもこの夏、学習や遊び、お出かけ等、様々な体験ができたこととも思います。



さて、9月になり、学校には、子どもたちの明るい笑顔と元気な声が戻ってまいりました。保護者や地域の皆様におかれましては、夏季休業中の様々な地域行事への協力や参加、子どもたちの見守り活動等の取り組みに感謝申し上げます。今年の夏も、全国的に記録的な猛暑や豪雨に見舞われました。9月は、始まりの月であると同時に前期が終了するまとめの月でもあります。4月からの教育活動を振り返るとともに学校評価や全国学力・学習状況調査の結果の分析・検証に加え、学習活動や子どもたちの成長における成果と課題を後期に生かしていけるよう取り組んでいきたいと思ひます。

体験・感動・ふれあい学年の取り組み

【チーバくんダンスキャラバン】1年生 7/12

子供たちは、近くで見るかわいいチーバくに大喜びでした。
 チーバくんのテーマソング「ゆめみるチーバくん」に合わせて、チーバくんお姉さんたちと一緒に元気に踊りました。チーバくんが大好きになった子供がいっぱいました。



【図画工作】5年生 7/10

5年生は、ユネスコ絵画展「わたしの町のたからもの」の作品づくりのため、八幡神社に行きました。まずは、お気に入りの場所を写真に撮りました。9月から、時間をかけて、下書きから色付けをしています。

【グリーンスクール】4年生 7/2

4年生は、八幡地域では、感じる事が難しい自然にふれることができました。自然観察では、学芸員の方々に自然界の生態系について教えていただきました。そして、ありのみコースでは、アスレチックに挑戦し、楽しく過ごしました。池でびしょびしょになったお子さんもいました。すばらしい体験ができました。



6年生 修学旅行 笑顔 今も これからも



東照宮、華厳の滝、湯滝、竜頭の滝、そして、日光江戸村。それぞれの場所で、子供たちのたくさんの笑顔が見られました。マナーやルールを守り、しっかり行動できている姿に、さすが、八幡小学校の最高学年だなあと感じました。
 湯滝周辺のハイキングでは、戦場ヶ原に熊出没の情報等もあり、ご心配をおかけするところもあったと思いますが、現地での情報、インタープリターさんたちとの打ち合わせの結果、予定どおりに実施をさせていただきました。



インタープリターの方たちにも、万全の熊対策をしていただきました。大自然の中で、貴重な植物の様子や虫の様子も見て、触って、感じることができました。

きっと、子供たちは、ホテルのお部屋での友達との時間、一緒に食事など、楽しい時間だったと思います。ロビーからは、親子のシカを間近に見ることもできました。日光彫の体験では、まず、ていねいに用意してきた下絵を書き写しました。親方に彫り方を教えていただき、集中して彫っていました。

1泊2日の修学旅行。きっと、6年生の皆さんにとって、日光は忘れられないところになったことと思います



【個人面談】

暑い中、個人面談にお越しいただきありがとうございました。担任より、4月からの学校でのお子さんの様子を聞いていただけたことと思います。また、ご家庭でのお子さんの様子をお聞きすることができ、たいへん有意義なものとなりました。今後も、学校に関してお気づきの点、お子さんについてご心配なこと等ございましたら、遠慮なくご連絡ください。



【学校教育目標】

人と人をつなぐ

- 【や】 やさしきと思いやりの心を大切にする子
- 【わ】 わからないことを見つけ考えぬく子
- 【た】 たくましく生きる心と体をつくる子

【校内塾「まなびくらぶ」 7月22,23,24,25日】

夏季休業中の4日間、3年生の希望者を対象に学習会を開催しました。たくさんの子どもたちが、算数の宿題等に熱心に取り組みました。

【第91回NHK全国学校音楽コンクール千葉県コンクール】

見事、「銅賞」に輝きました！ 審査員の先生方の講評です！！

「こんな曲を歌いたいという想いが見えかくれして好感がもてました」。

「音域の広い楽曲をしっかりと歌い上げてくれましたね。とても嬉しいです。」

「やわらかく優しい歌声でとても好感がもてました。一つ一つの歌詞をていねいに捉え、響きもとても美しかったです。自由曲の神秘的な深海の様子が目に浮かぶとてもステキな魅力的なサウンドでした。八幡小学校のこのメンバーで合唱できて幸せですね。とてもうらやましいです。これからも、周りの人と合わせる喜び歌う楽しさを忘れずに音楽活動を楽しんでください。すばらしい歌声を聴かせていただき、ありがとうございました。」

【八幡縁日 8月31日】

台風の影響から今年の八幡縁日は、体育館の開催となりました。今年も三中BCCの皆様をはじめといた、たくさんの方々にご準備いただき、にぎやかな盛大な会となりました。子供たちが地域の方とふれあい、八幡というふるさとを感じることでできるすばらしい行事だと思います。子供たちのたくさんの笑顔が見られた4時間半でした。関係の皆様、会議、準備から片付け等、地域の皆様の方と協力体制に敬服しております。ありがとうございました。

【9月の行事予定】

日	曜	主な行事予定	日	曜	主な行事予定
3	火	平常日課 給食開始	11	水	定例研 13:10 下校
6	金	オンライン保護者会 学校運営協議会	13	金	校内授業研究会
7	土	市川市児童生徒科学工夫作品展	19		短縮4校時日課 13:10 下校
			26		
9	月	3年校外学習 校内授業研究会	25	水	ことばの教室前期終了式

【10月の行事予定】

日	曜	主な行事予定	日	曜	主な行事予定
8	火	新体力テスト (5, 6年)	17	木	児童集会
9	水	定例研 13:10 下校	18	金	校内授業研究会
11	金	前期・後期区切りの会	21	月	読書月間 (~11月16日)
12	土	地区別音楽会 (合唱部) 三中	25	金	市川市小学校陸上大会
15	火	後期開始 教育実習生受け入れ	30	水	読書郵便
			31	金	校内授業研究会